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(Brésil), le 17 juillet 2022 

 
Chers enfants, 
C'est avec une grande joie dans nos cœurs que nous vivons ce dimanche de 
bénédictions, en ce mois dédié aux familles. La fraternité est la plus grande 
bénédiction de Dieu, c'est la plus grande richesse qu'une famille puisse être, avoir et 
vivre. 
 
Aujourd'hui, nous sommes ici en communion, en union, dans l’unité avec la Sainte 
Famille - qui nous aime, nous bénit, nous protège et nous éclaire - et sous la 
protection de la Très Sainte Trinité : Père, Fils et Saint-Esprit. Nous voulons donc 
enrichir nos cœurs de la bénédiction que le Ciel accorde à cette vallée, à cette famille 
qui nous sommes tous, la famille de Dieu, pour nous préparer à cette grande grâce et à 
cette grande lutte pour sauver, aider et construire de saintes familles dans le monde. 
C'est la mission de tous les enfants de Dieu. 
 
Pour être capables de construire des familles saintes, nous devons toujours faire la 
volonté de Dieu, surtout en ce qui concerne l'amour, l'accueil, la prière, la foi et - la 
plus belle des choses - la communion, parce que l'unité est la force de la famille, avant 
tout pour vaincre les pièges du Diable. Si vous réfléchissez, vous vous rendrez compte 
qu'aujourd'hui le monde est plein de pièges diaboliques, surtout contre la famille. 
Tout ce que nous voyons aujourd'hui, c'est la destruction des familles, le manque 
d'amour envers les enfants, le manque de sagesse par rapport à la croissance 
spirituelle des jeunes. La famille souffre, elle est la cible que le diable veut détruire. 
Jésus nous demande de lutter pour la vie de toutes nos familles. Aimer la famille veut 
dire aimer Dieu, le craindre et vivre sa volonté. 
 
Aujourd'hui, nous sommes invités par Jésus-Christ, qui est miséricorde, à être des 
familles saintes. Cette année est l'année de la famille, car la fraternité est la famille, la 
fraternité missionnaire est la famille missionnaire. C'est une année consacrée à la 
famille, à l'amour de la famille, à l'unité de la famille. Ce petit sanctuaire a été 
indiqué par le Ciel pour être le sanctuaire des familles et Dieu y fournit toute grâce, 
toute miséricorde. 
 
Notre famille et les familles du monde entier doivent vivre et faire la volonté de Dieu. 
Le premier objectif de la famille doit alors être de témoigner de la foi. Si vous voulez 
être une famille sainte, une communauté sainte, ne vous accrochez pas aux miettes du 
monde. Le Diable te fera tomber à travers la cupidité, à travers la persécution due à la 
haine, la colère, aux jugements. Cette Fraternité est une famille qui unit toutes les 
familles et qui unit aussi les pèlerins, qui unit ceux qui ont quitté leur propre maison 
pour venir vivre ici. Ceux qui ont quitté leur foyer pour venir ici ne l'ont pas fait 



pour des raisons terrestres, ils l'ont fait par amour de Dieu envers la famille 
fraternelle. Votre vie d'aujourd'hui doit donc avoir cet amour pour la famille 
fraternelle : pas la poussière matérielle, mais la grâce spirituelle. 
 
Pourquoi est-ce que je vous dis cela, mes enfants ? Parce que, sans vous en rendre 
compte, vous êtes en train de perdre l'essence de la fraternité, l'essence de vos familles. 
Aujourd'hui la famille se détruit par avidité, l'homme est avide de l'héritage terrestre 
et oublie que le plus grand héritage d'une famille est l'amour des parents. C'est le 
plus grand des trésors. Quel est le plus grand héritage que des parents peuvent laisser 
à leurs enfants ? Leur amour. Ils sont devenus une famille par un sacrement et par ce 
sacrement, Dieu leur a permis d'être un ferment d'amour, de prospérité, de 
multiplication, afin d’être des jeunes, des enfants, des pères et des mères avec 
responsabilité et dignité. 
 
Il est clair qu'en cours de route, Dieu fournit également des bénédictions matérielles, 
mais celles-ci ne doivent pas être mises au premier plan. Au premier plan, il y a 
l'amour, la foi, le don de soi. Jésus a dit que le Diable exploiterait la faiblesse de 
l'homme et les péchés mortels pour détruire la famille. Et aujourd'hui, les familles 
sont en train de se détruire par l'attachement, par la cupidité, par le manque d'amour, 
par le manque de partage. Celui qui aime se réjouit de partager. Si tu as un morceau 
de pain que tu peux partager, tu en donneras la moitié à celui qui a faim. C'est la 
même chose avec nos familles. Elles ne doivent pas se laisser consumer et détruire par 
cette terrible tendance des temps actuels, qui est le manque de partage familial, le 
manque d'unité entre frères et sœurs, le manque de soutien mutuel, d'unité, de 
renforcement mutuel. 
 
Quand Dieu nous a mis ici - moi, Marie, la Mère, et vous, les enfants - Il l'a fait pour 
que vous fassiez l'expérience de la grâce de la providence. Dieu a pourvu, Dieu 
pourvoira et nous ne manquerons jamais de rien. Aujourd'hui, nous ne devons donc 
pas nous contenter de dire en paroles "je suis fraternel", mais nous devons vivre la 
fraternité avec notre cœur. Car en ces temps, Dieu a besoin d’enfants, Dieu a besoin 
de jeunes pour construire une œuvre dans le monde, et cette œuvre, c’est la fraternité. 
 
Ce travail est la miséricorde de Dieu, car si vous réfléchissez, vous vous rendez 
compte que, devant vos fragilités, il vous manque beaucoup pour être ce que vous 
devez être, pour être dignes de ce dont vous devez être dignes. Ce que le Seigneur fait 
pour chacun est vraiment un miracle d'amour, parce que Dieu vous aime. Le Père 
aime les enfants. Jésus les aime. Le Saint-Esprit les éclaire. 
 
Et aujourd'hui, nous avons la grâce d'être ce levain dans le monde. La famille est la 
base de toutes les œuvres de Dieu, de tout l'amour de Dieu, de toutes les vocations. 
C'est pourquoi, lorsque tu regardes ce monde et que tu vois des personnes qui ne 
brillent pas dans leur vocation, c'est parce qu'au fond les familles sont en train de 



perdre l'essentiel de la catéchèse de leurs enfants pour la construction d'un monde de 
paix. 
 
C'est pourquoi le monde a tant besoin du Triomphe de mon Cœur Immaculé. Si cela 
dépendait de l'homme, cette récolte ne viendrait pas, mais Dieu lui donnera la force de 
récolter le Triomphe de mon Coeur Immaculé. 
 
Ce n'est pas le Ciel qui tarde, ce sont les hommes qui ne cherchent pas la conversion ! 
Dieu ne tarde jamais, mes enfants. Lorsque vous mettez votre vie entre les mains de 
Dieu, Il travaille dans votre vie, mais tant que tu suis le monde, le vacarme du monde, 
la cupidité du monde, tu ne seras pas heureux. C'est pourquoi, parfois, tu es dans une 
maison et tu penses : "Personne ne m'aime, personne ne me respecte", mais en fin de 
compte, c'est toi qui n'aimes pas, c'est toi qui ne respectes pas, car tu récoltes ce que 
tu as semé. Dans ta maison, tu récoltes ce que tu as semé, si tes actes et tes œuvres ne 
correspondent pas à ce que Dieu veut. 
 
Regarde le monde : Dieu peut-Il être content de la famille aujourd'hui ? Non, parce 
que Dieu veut une famille avec des fondations et les familles d'aujourd'hui sont sans 
fondation. Mais Dieu a de la pitié et de la compassion pour les familles. C'est 
pourquoi Il nous fait la grâce d'avoir - en ce petit bout de terre, en ce mois que vous 
consacrez à la famille, qui est le don de Dieu pour vous - une fraternité où il peut 
aussi y avoir des batailles et des moments difficiles, des personnes qui ne connaissent 
pas sa valeur, mais qui a été créée par Dieu. Et si tu aimes l'œuvre de Dieu, tu seras 
une brique vivante d’une famille précieuse, digne, méritant le Royaume de Dieu. Car 
le Royaume de Dieu est au milieu de nous. Le Royaume de Dieu est en train de se 
réaliser au milieu de nous. 
 
Aujourd'hui l'homme doit donc faire davantage l'expérience de la miséricorde, 
demander davantage cette miséricorde. En effet, comment pouvons-nous espérer un 
monde de paix sans miséricorde ? Si tu ne vois pas Dieu au bout de ce tunnel sombre, 
comment peux-tu réagir ? Comment peux-tu avoir la grâce du courage pour vaincre ? 
 
Vous allez passer par de fortes batailles, surtout familiales. Regardez la tristesse du 
monde ! Le monde n'est pas heureux. Nous sommes au milieu de l'année de la 
fraternité et pourtant les gens sont de plus en plus désunis, ils s’entretuent par 
cupidité. Alors que Jésus est en train de nous donner un océan de grâce, un océan de 
miséricorde, et Il nous demande de nous baigner dans cet océan de miséricorde, 
d'entrer dans Son Cœur miséricordieux, de vivre davantage ce que Dieu attend de 
nous. Souvent, vous regardez le Ciel, vous regardez ce grand amour de Jésus 
Miséricordieux, et pourtant vous ne reconnaissez pas que cet amour est notre source 
de salut, c'est la planche ultime de salut. C'est cet amour qui aidera les familles dans 
les jours actuels. 
 



Les parents ont une grande responsabilité pour conduire leurs enfants à être forts, car 
défendre une famille, c'est aussi accepter que tes enfants fassent souvent des erreurs. 
Quand tu penses qu'ils font tout bien, ils finissent par faire de plus en plus d'erreurs. 
Parfois, un enfant a besoin d'être corrigé. Le Ciel nous offre une correction qui est la 
confession : quand tu confesses tes péchés, demandant pardon à Jésus, et si ton 
repentir est sincère, en voulant être une nouvelle personne, en voulant être une 
créature meilleure, c'est comme enlever des vêtements sales et redevenir propre. 
Ce qui se passe aujourd'hui, c'est que les gens ne veulent pas demander pardon. Ils se 
croient tellement autosuffisants qu'ils ne veulent pas s'approcher du Christ 
Miséricordieux en disant : "Je veux le pardon, j'ai besoin de ce pardon". Quand tu 
accumules les péchés dans ton cœur, surtout ceux du manque d'humilité, sans vouloir 
reconnaître tes défauts, tu en viens à te traîner dans les larmes. 
 
Le bonheur d'un homme est comme celui d’un oiseau captif : il est heureux quand il 
peut voler. Il en va de même du bonheur d'un homme lorsqu'il sort de la prison que 
constituent ses péchés et son manque de sagesse pour être fort et éviter ces péchés. 
Comme l'a dit Jésus : "Ne péchez plus. Car Je suis le pardon et Je te pardonne". Il 
vous a donné la grâce d'être pardonné(e). Il est mort pour te donner la plus belle des 
libérations, le salut éternel. Et quand tu sors de cette prison - qui aujourd'hui conduit 
les gens vers une profonde tristesse, à de fortes dépressions, de terribles souffrances 
spirituelles - quand tu sors de cette prison, c'est ta plus grande libération. Tu guéris. 
 
Sinon, tu t’enfermes dans le ressentiment, dans la haine, dans la destruction. Quand 
tu es en train de te détruire, ce n’est pas l’autre que tu persécutes, c'est toi-même. 
C'est que tu sens que Jésus-Christ veut te libérer, mais tu n'as pas le courage de te 
libérer car tu laisses souvent l'ennemi agir. C'est ce qui arrive à tant de familles 
aujourd'hui : elles sont prisonnières, tristes, sans dialogue, sans foi, sans éclat, elles 
ont besoin de cette libération. Et seul Jésus peut donner cette libération. Nous devons 
dire avec joie : "Jésus peut nous donner cette libération." 
 
Voilà donc ce dont les familles ont besoin aujourd'hui : de beaucoup de guérison, de 
beaucoup de paix. Il est inutile de rêver uniquement d'être une belle famille. Votre 
famille est le jardin de Dieu et elle a ses batailles, car dans chaque jardin il y a les 
épines de la vie, mais le plus beau, c’est de savoir que le parfum de ce jardin peut et 
doit vaincre toutes les épines qui s'y trouvent. C'est une leçon d'amour. 
 
Le monde a besoin de cet amour, car vous vous dirigez vers la souffrance spirituelle. 
Ce ne sera pas une souffrance matérielle, mais spirituelle. Et la douleur spirituelle est 
plus grande que la douleur du corps. Vous avez donc besoin de cette libération, de bien 
vous préparer, de vouloir cette guérison, car la famille sauvera le monde. Vous pouvez 
en être sûrs, mes enfants : la famille sauvera le monde. Et c'est pourquoi Jésus place 
entre les mains de la famille cette mission, cette fraternité qu'Il a construite, cette 
mission pour aider à sauver ce monde. 



 
Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction. 
 
A ce moment, la Vierge bénit tout le monde. 

 
Chers enfants, 
J'ai béni tous les enfants avec affection. Ce dimanche est un jour pour préparer les 
cœurs à la grande grâce de ce mois (la "Rencontre des familles" les 22-23-24 

juillet), le mois des familles. Je vous aime tous et vous êtes la famille de Dieu, vous 
êtes mon jardin. 
 
Aujourd'hui, Jésus nous a parlé* de la manière de prendre soin de ce jardin. Une très 
belle catéchèse, car elle nous montre la vérité, qui est parfois douloureuse à entendre 
mais nécessaire pour que le monde soit guéri, surtout les familles. 
[*Selon la voyante Marilda Santana, la Vierge Marie transmet le message de la 

part de Jésus, message ensuite communiqué en temps réel par Marilda.] 

 
L'amour est la plus grande richesse de ta famille. Le reste que Dieu t’offre est grâce, 
mais une grâce pour te rendre heureux/se, pas pour rendre ta famille malade, faible et 
esclave du péché. C'est pourquoi Jésus dit clairement que ta famille, notre famille, la 
famille de Dieu, est la plus grande grâce sur terre. Notre famille se compose du père, 
de la mère et des frères et soeurs. La famille de Dieu est l'Église, le Peuple de Dieu qui 
marche sur les traces de Jésus-Christ vers la paix, tandis que ta famille particulière est 
celle dans laquelle Dieu t’a donné la grâce d'être mère, d'être père, d'éduquer. 
 
Jésus nous dit : "Comment peut-on être une famille si aujourd'hui l'homme tue et fait 
violence à sa propre famille, si l'homme ne défend pas sa propre famille, si les familles 
sont dominées par la cupidité ?" Et Il regarde aussi la fraternité ici présente et te 
demande : "Quelle est la base pour toi ici ? La terre ou la grâce de Dieu ?" Voilà ce 
que tu dois faire de ta vie. Car la fraternité ne sera heureuse que lorsqu'elle réalisera 
qu'ici se trouve la grâce de Dieu, que je suis présente ici en corps et en âme depuis 
tant d'années, vous apportant une grâce à laquelle beaucoup n'ont pas encore eu le 
bonheur de boire. 
Jésus nous dit : "Comment le monde pourrait-il être heureux si tu laisses le mal nuire 
à ton cheminement en tant que fils, père, mère, serviteur du Seigneur ?" Et Il nous 
montre Sa miséricorde. Et Il nous dit encore que Sa miséricorde est l'amour qu'Il a 
pour nous. Pouvez-vous mesurer l'amour de Dieu pour vous ? C’est infini. Et Il met 
entre les mains des familles la grâce d'être lumière pour que les familles soient sauvées. 
C'est pourquoi Jésus vous a dit : "Tout ce que vous faites dans cette fraternité se 
reflétera dans le monde. Veuillez donc être ce que Jésus veut que vous reflétiez dans le 
monde. Que veut-Il que vous reflétiez dans le monde ? Le monde actuel a besoin de 
paix, d'unité, de prière et d'amour. Voilà ce que Jésus veut que ta famille, notre 
famille et la famille de Dieu reflètent dans le monde. Votre famille est le berceau initial, 



notre famille est le monde et nous sommes la famille de Dieu tous ensemble, dans le 
Cœur Miséricordieux de Jésus. C'est magnifique ! Ne perdez donc pas la grâce : 
embrassez la grâce et vous serez sauvés. 
 
Je demande à Jésus de bénir les fleurs pour la guérison et la libération des malades 
dans leur corps et dans leur âme, et de bénir ceux dont c’est l’ anniversaire 
aujourd'hui, toutes nos familles, avant tout la Sainte Église, qui est la famille de Dieu 
- Père, Fils et Saint-Esprit. 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère de Miséricorde, Notre Dame du Mont Carmel, 
protectrice de tous les enfants de la Terre. 
Voici la Servante du Seigneur. Le Seigneur m'appelle. 
 
Source (traduction italienne) : https://brezzaleggera.net/2022/07/24/17-07-2022/ 

Vidéo : https://www.youtube.com/watch?v=Hud2LJVSMHQ 

 


